
平成 29 年７月 25 日 

 

 魚沼市議会議長 森 島 守 人 様 

 

                      議会運営委員会 

                       委員長 関 矢 孝 夫 

 

議会運営委員会調査報告書 

 

 本委員会は、所管事務について下記のとおり調査したので、魚沼市議会会議規則

第 110 条の規定により報告します。 

 

                   記 

 

１  調査事件名  （１）追加事件について 

        （２）その他 

 

２  調査の経過   ７月 25 日に委員会を開催し、上記案件について協議した。 

追加事件ついては、これを受けることとし、その取り扱いにつ

いては別紙のとおりとした。 
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議会運営委員会会議録 
 

１ 調査事件 

（１） 追加事件について 

・付議事件について 

・付議事件の取り扱いについて 

（２）その他 

 

２ 日  時  平成 29 年７月 25 日 午前 10 時 

 

３ 場  所  広神庁舎 ３階 301 会議室 

 

４ 出席委員  志田 貢、佐藤敏雄、渡辺一美、佐藤 肇、関矢孝夫、本田 篤、 

大屋角政、(森島守人議長) 

 

５ 欠席委員  なし 

 

６ 書  記  櫻井議会事務局長、磯部議会事務局次長 

 

７ 経  過 

 

開  会（10：00） 

 

関矢委員長  定足数に達していますので、ただいまから議会運営委員会を開会します。 

 

（１）追加事件について 

・付議事件について 

 

関矢委員長  日程第１、追加事件についてを議題とします。(１)付議事件について、執行部

から説明を求めます。 

佐藤市長  今、ご提案させていただく予定の補正予算につきましては、先の７月 18 日の豪

雨災害の被害に伴う補正でありまして、総額では約 10 億を見込んでおります。まだ、コ

ンクリートされた部分がありませんので、議案として提出するために配布の日までに調整

をさせていただいて、議員の皆さん方のところには金曜日には配布できるように準備をさ

せていただきたいと思います。概要について申し上げさせていただいて、中身をご了承い

ただければありがたいと思います。一つは災害救助費で、ごみ処理に関する経費がかなり

大きくて、約１億ございます。それから、小規模傾斜地等の崩落防止事業としては 1,200

万ほど見込んでおりますし、災害復旧事業としては、全体では約 8 億 7,000 万くらいの金

額を予定しております。ただ、この数字がまだコンクリートされておりませんで、これか

ら調査の結果、もうちょっと増える可能性も含んでおりますが、概要としては、農林関係
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で約６億 6,000 万、土木関係で１億 5,000 万、あとは学校関係等でございまして、内容に

つきましては補正予算書として皆さん方にお届けさせていただきたいと思います。それか

ら、もう一点、有機センターに係る被害でありますが、現在調査をしておりまして、その

実態がまだつかめていないということもありますので、今回の補正からは除かせていただ

いて、９月の定例会までに状況をしっかりとつかんでお願いをしたいと思います。早急に

対応しなければならない事項がございましたら、また議長と相談させていただいて、議会

との対応を考えさせていただきます。できるだけ専決という形ではもっていきたくありま

せんので、本会議の中でご審議いただく形をとりたいと思っておりますので、よろしくお

願いいたします。 

渡辺財政課長  今回の付議事件番号１番の補正につきまして、市長のほうから概要を申し上

げましたので、私のほうからは、そのほかの部分で若干補足させていただきたいと思いま

す。市長からもありましたが、まだ事業内容、復旧内容が確定していないということです。

ご案内のとおり、かなり広範囲にわたりまして、また細かい部分も含めて、現在、地元の

皆さんのご協力を得ながら、現場の調査あるいは現場の確認を進めておるところでござい

ます。まだ確定しておりませんので、概算額での予算計上ということでご了解いただきた

いと思います。それとあわせて、今後、実際に執行していく中で、歳出予算面で過不足が

生じる可能性があるということ、特に今回の雨災は、かなり大規模でありましたし、歳入

予算の面でも国県の支出金あるいは市債、それらについては現在全くつかみきれておりま

せん。したがいまして、財源的には財調のほうで当面対応させていただくということで、

今後財源調整というのが発生してくることが想定されております。これらにつきましては、

市長が今ほど申しました、今後の予算補正の中で整理、対応させていただきたいと考えて

おります。また、今回の災害を受け、平時の市民生活を一日でも一刻でも早く取り戻すた

めに、すでに一部現場対応にも並行して入っております。したがいまして、あわせて契約

執行のほうも進めさせていただいておりますことを、あらかじめご了解いただきたいと思

っております。 

関矢委員長   説明が終わりましたので、ただいま説明のあった付議事件について質疑を行

います。質疑はありませんか。（なし）なければ、これで質疑を終わります。ただいま説

明のあった市長提出事件については、これを受けることにしたいと思いますが、ご異議あ

りませんか。（異議なし）ご異議ないものと認めます。よって、市長提出事件については、

受けることに決定しました。次に、議長受付事件について議会事務局長から説明を求めま

す。 

櫻井議会事務局長  （資料「平成 29 年第２回魚沼市議会定例会付議事件一覧（追加）」によ

り説明） 

関矢委員長  ただいまの議長受付事件について質疑はありませんか。（なし）これで質疑を

終わります。ただいま説明のあった議長受付事件については、これを受けることに異議あ

りませんか。（異議なし）異議なしと認めます。よって議長受付事件については受けるこ

とに決定いたしました。 

 

・付議事件の取り扱いについて 
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関矢委員長  次に(２)付議事件の取り扱いについて審議願います。議会事務局長から説明を

求めます。 

櫻井議会事務局長  配布の付議事件一覧（追加）の取扱（案）の欄をご覧ください。今回の

追加議案につきましては、７月 31 日、最終日提案、即決とさせていただきたいとするも

のです。 

関矢委員長  ただいまの説明に質疑はありませんか。（なし）質疑なしと認めます。これで

質疑を終わります。付議事件の取り扱いについては、事務局長の説明のとおりとすること

にご異議ありませんか。（異議なし）異議なしと認め、そのように決定しました。 

 

（２）その他 

 

関矢委員長  日程第２、その他を議題とします。その他、事務局長から発言はありませんか。 

櫻井議会事務局長  最終日の議案配布につきまして、本議会運営委員会で時間等について示

すと説明してきました。このたび執行部からの追加議案の関係もございます。相談の結果、

28 日の午前９時に配布させていただくということで、執行部と協議が整っておりますので、

ご報告させていただきます。 

関矢委員長  今の説明に質疑等はありませんか。（なし）なければ、執行部からその他報告

事項等はありませんか。 

佐藤市長  ありません。 

関矢委員長  委員の皆さんから、その他ご意見等はありませんか。（なし）なければ、本日

の会議録は委員長に一任をお願いします。これで、議会運営委員会を閉会とします。 

 

  閉  会（10：10） 

 


